



ゆうメール
 [差出人] エルネット
 [返送先] 〒815-0075
 福岡市南区長丘 5-25-12
 サインエフェクト内エルネット

Signeffect 新聞

11

2023



VOL. 52

朝夕は随分と寒さを感じる季節になりました。皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

弊社には来年のカレンダーが貼り出されました。今年もあと2か月。年末モードに突入です。

福岡市では、毎年11月になると、「光の街・博多」と称して、JR博多駅前広場に大きなクリスマスツリーが立ち上がり、はかた駅前通りの歩道は、イルミネーションがきれいに輝きます。4年ぶりの規制のないクリスマスには、無料のミニライブを見に来るたくさんの人たちで、久しぶりに盛り上がりそうです！看板や広告の世界では、すでにクリスマス関係の販促物の作成が始まっています。今年のクリスマスの装飾トレンドはホワイト・ナチュラルカラー×ゴールドがキーカラー。本場ドイツの展示会の写真がとてもきれいでした。デザインに取り入れています。

寒さが一層厳しくなりましたが、暖かい心でお客様の信頼に応えられるよう、社員一同、街を盛り上げるサイン作りに日々精進してまいります！どうぞ今月もよろしく願いたします。



代表取締役 社長
 淵上美保子



www.signeffect.co.jp

サインエフェクト株式会社

〒815-0075

福岡市南区長丘5丁目25-12

☎ 092(408)7771

FAX 092(408)7772

After



Before



脊振登山口に新案内図
 ~15年ぶりにリニューアル~



一枚一枚丁寧に防腐剤を塗布します。

【脊振の自然を愛する会】様からのご依頼で登山道案内図をリニューアルいたしました！既存の木製看板を土台にして防腐剤を塗布後、アルミ腹合板製の新しい案内図を取り付けました。この日は、脊振の自然を愛する会の会長池田様、会員でデザイナーの清澄様、西日本新聞社の鎌田記者も同行しての作業でした。九州では人気の登山エリアである脊振山系。人々が安心して登山を楽しむためのサインとして、活躍してくれる事を祈ります。

(記事:奥田編美)



お昼休みは山小屋でお弁当!!



サインエフェクトメンバー お気に入りトピック

専務取締役 瀧上 賢

プロレス一番




【ノアの中島選手が引退】しました。次はいつ、どの団体があるのか？私としては、やはり1・4 東京ドームで SANADA から王座を奪取した内藤が「デ・ハ・ボン」の大合唱でみようとしているときに中島が乱入してきた内藤を KO! 大ブーイングをあげるカツヒコ…という絵を予想します。プロレスオタクは妄想だけで飯が食べますね。

経 理 奥田 編美

今月の読書




【恋愛中毒】人物像には共感できませんでしたが誰しも人に対してこんな毒々しい感情があるのではないかと思います。いつの間にか話の中心人物が変わっていたことに最後に気づきます。そこはおもしろかったです。

営業1課長 小嶋 祥一

イケ麺紀行




皆さんは、らーめんのおいしい店に思いを馳せる事はありますか？このラーメンにはこのトッピング...等と考えるのは実に有意義です。ゴマ、紅ショウウガ、コショウ、ニンニク、唐辛子系のタレ...色々ありますが、その存在感たるやラーメンにさらなる進化と喜びをもたらした人々を魅了して止まない...その名も【辛子高菜】。

営業アシスタント 石田 静香

楽しい英会話!




近所のスーパーでもよく見かける【TIMTAM】というチョコビスケットご存知ですか？オーストラリアの定番のお菓子で、現地ではいろんな種類があり安く買えるので留学生はこれを食べたりします…。私のおすすめはキャラメル味。かなり甘いですが、コーヒーとよく合います！

営業2課長 竹田 拓司

釣りバカ日誌




先日、ジギングで【カンパチ】釣りました。持って帰って食べたのですがとても美味しくいただきました。天然魚の青物は結構当たり外れがあるのですが、フリヤヒラマサに比べてカンパチは美味しい気がします。(個人的な意見です)子供と一緒ににぎり寿司も作ってみたいですね。引きも良い、味も良い、カンパチ最高。

営業アシスタント 橋口 千恵

癒しのひと時




不眠時にお勧めのアロマブレンド【スイートオレンジ + セラニウム】甘くてリラックスできて女性にお勧めしたいブレンドです。スイートオレンジは緊張を和らげ、セラニウムには心と体のバランスを整える働きがあります。ティッシュに数滴たらしたものを枕元に置いたり、バスオイルとしてもお勧めです。

営業3課長 水溜 利彦

遊びにいこう!




今回のご紹介は山口県下関市にある【唐戸市場】です。関門海峡で取れる海の幸を販売しているところですが、一番の醍醐味はフグを初め新鮮な魚介類をその場で寿司や海鮮丼、アラダキなどで頂けるところです。コロナ前の活気も戻ってにぎやかです。

チーフデザイナー 松崎 知佐

海外ドラマランド




【ストレンジジャングルス】舞台は 80 年代アメリカ。ゲーンズを彷彿とさせる子供達の冒険と思いきや！なかなかハードなSF作品。ウィノナライダーは相変わらず可愛くてオーラも健在。差し込まれる音楽がカッコ良過ぎるので要チェックです。久々にどっぷりハマったドラマです。

営業課 横溝 英馬

アニメトーク




【サイダーのように言葉が湧き上がる】人付き合いが苦手な俳句少年とコンプレックスで顔をマスクで隠している少女のボーイミーツガール系の作品です。現代風な SNS の使い方にポップでカラフルな映像と俳句にレコードとレトロな組み合わせが良かったです。甘酸っぱさと物悲しさがある夏の物語にキュンでした。

デザイナー 本田 花那

オシャレ調査




今季はテーラードコートやブレザーなどベーシックなアイテムがトレンド。そこに一癖！【フリルブラウス】に挑戦です！シンプルなジャケットやパンツの中に投入するからこそフリルの華やかさがより際立ちます。普段着ないタイプの服なのでちょっとソワソワ…。

工務課課長 仁賀奈 勇軌

ギタリストのつがやき




YouTube 等で動画を漁っていると新旧問わず知らない・聞いたことのないバンドがどんどん出てきます。その中でも【日本の女性ロック・メタルバンド】は物凄くクオリティが高いと思います。演奏技術が半端じゃなく、日本よりも海外の方が受けてる感じがですね。これ日本のロックシーンは安泰です。(嬉)

デザイナー 長澤 佑佳

ぐっどげーむ




【ポケットモンスター SV】ゲームといえば、でか馴染のポケモンです。今作のポケモンはなんといっても自由！そう、オープンワールドです！！そしてテーマは『宝探し』。このゲームには沢山の宝が隠されているので、自分だけの宝探しの旅に行ってみてください。

工務課 中山 颯真

漫画とーく




【シャングリラフロンティア】「クソゲーハンター」の異名を持つクソゲー好きの楽郎が主人公。数多のクソゲーをプレイしてきた楽郎が、燃え尽き症候群から普段は手を出さない神ゲー「シャングリラ・フロンティア」を購入し、クソゲーから培った技術と経験を駆使し、常人には理解できない斜め上の角度からプレイしていく物語です。

工務課 水上 和大

気ままに旅行記




先月、姪っ子と福岡の【東平尾公園】に遊びに行きました。その公園にはとても長いローラー滑り台や大きな遊具があり、大人でも疲れてしまうくらいハードで遊びがいのある公園でした。かき氷やホットドッグの移動販売もあり、とても家族連れが多かったです。今度、また違う公園にも連れて行ってあげたいです。

工務課 古賀 大貴

見どころ満載スポーツ!




【サッカー】今年の3月から日本代表の国際親善試合やカップ戦など何度か試合が行われてきましたが、直近の試合では6連勝で24得点と調子が上がってきていて、これからW杯予選も始まるので、期待しつつ応援したいと思います。

製作課 井上 麻由

大好き映画村!




去年から映画化されているバスケット映画【SLAM DUNK】。何度見ても涙腺でた。安西先生の「諦めたらそこで試合終了だよ」が、たくさんの名言がある中で1番響きました。この言葉は、バスケットだけでなくどんなスポーツも同じ！娘、息子にもこの気持ちを持ってスポーツして欲しいです。笑

製作課課長 山本 秀和

スイーツ探訪




パッケージに惹かれて買ったのは、ロッテ【ZERO Cake 苺のホイップ】。個包装で2口くらいで食べれそう。生地もサンドされたクリームもピンク色。味は甘さ控えめで微かに苺味です。見た目はプッセというお菓子にそっくりでした。

製作課 竜口 悠

スマホの世界




お笑いの中でもモノマネやなりきり系が好きですが、最近では女芸人【友近】のYouTubeをよく見えています。味のある芸人が集まっている舞台や、何十年も前のワイドショーを再現した動画など友近の面白さと演技力に引き込まれて、つい見入ってしまいます。

工務課 宇土 泰央

バイク紹介




今回紹介するホンダのスタンダード・ネイキッドバイクが【CB400SF】です。気軽な街乗りから、北海道レベルのロングツーリングも快適にこなし、ウィンディングでは純粋なスポーツバイク顔負けの走りを見せます。あまりにもパーフェクトなバイクとして、排気量を超え、時代を超えて、多くのライダーに愛される1台です。

製作課 片小田 優衣

メイク部




今回紹介するのは NATURE REPUBLIC の【ビタベア C デイリーシートマスク】(¥2,380(税込)30枚(350mL))です。さっぱりしてますがしっかり潤うので、急いでいる朝や早く寝たい夜でも使えます。容器もしっかりしていて、ピンセットもついているので最後の一枚までしっかり使えます。

製作課 横田 勇気

野球大好き




今シーズンの【プロ野球】日本シリーズは関西対決になりました。ホークスは3位に終わり改善する内容が露呈するシーズンだったなと感じる結果になりました。ストーブリーグが始まり来シーズンに向けての大きな改革があると思いますが、どのような結果になるかを見届けたいと思います。